
 
Jahreshauptversammlung des SV Pfrondorf/Mindersbach vom 27.03.2010 

 
Allgemeiner Rückblick 

 
Recht harmonisch verlief die über 3- stündige Hauptversammlung des SV  
Pfrondorf/Mindersbach am Samstag, 27. März 2010 im Sportheim Mindersbach. 
Vereins- und Verbandsehrungen, die Beitragserhöhung sowie Gründung eines 
Jugendausschuss-Teams waren drei wichtige Themen die an diesem Abend unter 
anderem behandelt  wurden.  
In seiner Einführungsrede befasste sich der 1. Vorsitzende Siegfried Vetter mit dem 
Thema „Gewalt in unserer Gesellschaft“. Interessierte können diesen Vortrag  unter 
der Vereinshomepage www.sv-pfrondorf-mindersbach.de abrufen. 
 
Des Weiteren berichteten die Funktionsträger und Spartenleiter des Breitensports 
über ihre Veranstaltungen bzw. sportlichen Angebote die in 2009 auf dem Programm 
standen. Aktiven Trainer Michael Vetter konnte von einem guten Start in die Runde 
2009/10 sprechen. Er lobte in diesem Zusammenhang die gute Zusammenarbeit mit 
der Vereinsspitze sowie mit Spielleiter Thomas Glaser. Es wurde im Verein kulturell 
wiederum viel bewegt und geleistet.  
 
Die Highlights gemäß dem 1. Vorsitzenden Siegfried Vetter waren das Herbstfest mit 
den Geschwistern Hofmann sowie die Pfrondorfer Fasnet. Die Schriftführerin Karin 
Glaser lies die übrigen Veranstaltungen wie Fleckenturnier, Rundenabschluss und 
die Aktiven Weihnachtsfeier Revue passieren. Der Kassenbericht von Sabrina Faria 
machte deutlich, dass Größeres – was das Finanzielle anbetrifft -  im abgelaufenen 
Jahr bewegt wurde. Die Kosten des Kanal- und Stromanschlusses verursachten trotz 
Zuschüsse des Landes, der Stadt und den Ortsverwaltungen entsprechend hohe 
Belastungen. Die Kassenprüfer Martin Ungericht, Pfrondorf und Hartmut Rentschler, 
Nagold bescheinigten der Kassiererin eine lückenlose Buchführung. Die Entlastung 
erfolgte einstimmig. 
Siegfried Vetter dankte dabei allen die beim Bau des Kanals und Verlegung der 
Stromleitung sowie dem Erbbaurechtsvertrag mit im „Boot“ saßen. So Hans Dittus, 
der die Bauleitung inne hatte, den Mitarbeiter der Stadt Nagold, dem Landratsamt 
und letzten Endes den beiden Ortsverwaltungen Pfrondorf und Mindersbach,  die 
dem Verein ebenfalls mit einem Baukostenzuschuss unter die Arme gegriffen haben.  
Die Zahlen im einzelnen: 
Die Gesamtkosten beliefen sich auf runde 70.000,-- €. An Zuschüssen konnte man 
über 40.000,-- € verbuchen. Somit bleiben beim Verein immerhin noch runde 
30.000,-- € hängen. Eine stolze Zahl. 
Durch Rücklagen und eine entsprechende Beitragserhöhung sowie mit zukünftigen 
Veranstaltungen  wollen die Vereinsverantwortlichen versuchen die Außenstände  
abzutragen.  Dies ist sicherlich nicht einfach in der heutigen Zeit – aber durchaus 
lösbar so der 1. Vorsitzende zu dieser Situation. 
 
 
Jugendausschussteam gebildet. 
 
Die Erleichterung war bei allen Anwesenden die der Hauptversammlung beiwohnten  
zu spüren. Die Fußballjugend hat wieder einen Kopf bzw. es hat sich ein Gremium 
gefunden. Dank verschiedener Gespräche die Andreas Köhler – selbst Betreuer seit 
Sommer letzten Jahres bei den Bambini – in den vergangenen Wochen und Monaten 
führte. Er erläuterte kurz entsprechende Vorstellungen und Ziele. Im Jugend-
ausschussteam arbeiten ab sofort, Andreas Köhler, Reinhard Stieglitz, Marco Dürr, 



Sandra Fessele und Wolfgang Herrigel mit. Vorsitzender Siegfried Vetter war einer 
der ersten Gratulanten, schließlich ist er froh und überglücklich das diese Lücke nun 
geschlossen werden konnte. Siegfried Vetter hatte das verwaiste Amt, ein Jahr lang 
so gut es ging mitbetreut und musste gleich am Anfang seiner damaligen Arbeit 
feststellen, dass ein Verein ohne Jugendführungsspitze irgendwann einmal auf 
verlorenem Posten steht. Die Vereinsführung wünscht dem Jugendausschussteam 
einen guten Start und sicherte diesem auch Unterstützung zu. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Unsere Aufnahme zeigt  Andreas Köhler, Wegbereiter für das neue Jugendaus-
schussteam, bei seiner Erläuterung im Rahmen der  Hauptversammlung des 
SV P/M 
 
 
Erhöhung des Mitgliedsbeitrag beim SV Pfrondorf/Mindersbach ab 2010 
 
Der Versammlung lag ein Antrag auf Beitragserhöhung vor. Aufgrund sehr hoher 
Investitionskosten, die aus dem Kanal- und Stromanschluss herrührten, wurde 
folgender Betrag ab 2010 von den Anwesenden Mitgliedern festgelegt und 
entsprechend abgestimmt: 
Kinder sind bis zum siebten Lebensjahr frei. Jugendliche ab 8 Jahren: 20,--€. 
Erwachsene: 40,--€. Familienbeitrag: 80,--€.  
Anmerkung: Es wird kein extra Breitensportsparten Beitrag erhoben. Auch wurde die 
Regelung, dass Kinder bis sieben Jahre frei sind, so belassen. Es gibt wenige 
Vereine die ebenfalls so Verfahren und in den ersten Lebensjahren keinen Beitrag 
erheben. 
 
 
Theatergruppe spendete dem Verein 1200 ,--  
 
Einen Scheck über 1200,-- € überreichte Heida Rück im Namen der Spielerinnen und 
Spieler der Knöpflesbühne, die 2007 beim Warter Oscarle den ersten Platz belegte 
und seinerzeit auch mit einem entsprechenden Geldpreis belohnt wurden. Der  
1. Vorsitzende Siegfried Vetter freute sich riesig über diese Spende. Die Summe will 
der Verein für das neue Bühnenbild mit Vorhang verwenden. 
 



 
Verbands- und Vereinsehrungen bei der Hauptversammlung des SV P/M 
 
Christian Schumacher und Martin Ungericht, Ebhausen, erhielten die wfv Spieler-
Ehrennadel in Bronze. Rolf Dürr bekam die goldene wfv Spieler-Ehrennadel 
überreicht. 
Für 50-jährige Mitgliedschaft wurden Alois Schwertfellner und Gerhard Selms mit der 
Vereinsehrennadel in Gold ausgezeichnet. 
Für 25-jährige treue Mitgliedschaft  erhielten die Ehrennadel in Silber: 
Dieter Gillich, Jürgen Köhler, Stefan Plett, Frank Schikotanz, Robert Theurer, David 
Wieland und Ulrich Wieland. 
Zum Ehrenmitglied ernannt und  einstimmig von der Versammlung gewählt, wurde  
Manfred Dürr, Mindersbach.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Unsere Aufnahme zeigt einen Teil der Geehrten zusammen mit dem 
Vorsitzenden Siegfried Vetter 
 
 
Homepage des SV Pfrondorf/Mindersbach unter neuer Leitung  
 
Beim SV Pfrondorf/Mindersbach gab es dieser Tage einen Wechsel, was die 
Betreuung unserer Homepage anbetrifft.  
Im Rahmen der Hauptversammlung teilte der 1. Vorsitzende mit, dass  
man mit Reinhard Stieglitz einen kompetenten Mitarbeiter gefunden hat. 
Wir wünschen unserem Reinhard auf diesem Gebiet einen guten Start. Schauen Sie 
doch mal rein – was sich schon NEUES unter www.sv-pfrondorf-mindersbach.de 
getan hat. 
Bei Ralf Brakopp der die Homepage nun ca. 5 Jahre betreut hat, möchten wir uns auf 
diesem Wege bedanken. Beruflich wie privat ist es ihm leider nicht mehr möglich sich 
um die Homepage zu kümmern, da er jetzt auch in Horb sesshaft geworden ist. 
 


